



El Cabeçó d'Or fue el protagonista de la actividad que realizamos el pasado lunes 6 de diciembre. Está ubicado en la comarca de l'Alacantí y es un verdadero balcón sobre el Mediterráneo; la cumbre está -en línea recta- a 9 kms de la costa. Participamos los siguientes kordin@s: Jota, Loli, Vito, Juanma, Rosa, Reme (nueva compañera) y Luis.



Seguimos la clásica ruta circular del PR-CV 2; saliendo desde el Pla de La Gralla, pasamos las Cuevas de Canalobre y ya tomamos la senda hasta el Pla del Cabeçó donde se inicia una constante y exigente subida pasando de los 460 msnm hasta los 1208 msnm de la cima; en total 1650 m de desnivel acumulado desde el punto de inicio.



Después de diversos zigs zags y con unas vistas cada vez más bonitas, llegamos hasta el collado del Polset (950 msnm) donde tomamos un respiro y desde donde iniciamos la parte final de la ascensión, viendo frente a nosotr@s la silueta vigilante del Cabeçó.



Tomamos la senda en dirección NE, pasando varias pedreras hasta pegarnos a las paredes de piedra y llegar al paso Hillary que tiene puestas 4 grapas para facilitar su trepada.



Llegamos a un pequeño collado y giramos a la izquierda para llegar al vértice geodésico. Foto de grupo, almuerzo y a disfrutar de las impresionantes vistas. Nos quedamos un buen rato porque el día estaba claro (el viento se llevó las nubes).



En 360º se ve lo más destacado de la montaña alicantina y de frente la extensión mediterránea que te deja boquiabierto.



Iniciamos el descenso, volviendo nuestros pasos hasta el collado del Polset, pero girando esta vez por la senda de la derecha (dirección N) hasta el Racó de Seva donde tomamos la pista forestal hasta el punto de partida. El reportaje lo tenéis a continuación:

<https://grupokordino.com/wp-content/uploads/2021/12/Video-web.mp4>

(Música: www.bensound.com)